

películas británicas y en Canadá películas canadienses, pudiendo por lo tanto solicitar subvenciones a los organismos gubernamentales apropiados de sus respectivos países (por ejemplo, la Corporación Canadiense de Fomento Cinematográfico). Asimismo, estas películas se considerarán "contenido canadiense" a efectos televisivos y se incluirán en la cuota de "películas canadienses" al presentarlas en salas cinematográficas de Canadá.

Una Comisión Mixta formada por representantes gubernamentales y de la industria cinematográfica de Canadá y Gran Bretaña supervisará y revisará el funcionamiento del acuerdo, haciendo las propuestas necesarias para su modificación, si fuera necesario. El acuerdo permanecerá en vigor por tres años, renovándose automáticamente por períodos sucesivos de tres años hasta que uno de ambos países decida terminarlo.

Schlesinger en Ottawa

James Schlesinger, Secretario de Defensa de los Estados Unidos, visitó Ottawa el mes pasado para discutir con funcionarios canadienses asuntos de defensa y de la OTAN.

Se entrevistó con el Ministro de Defensa James Richardson, el Jefe de Estado Mayor, General J.A. Dextraze, otros funcionarios del Ministerio de Defensa y representantes del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Esperanza de recuperación económica

La tan esperada recuperación de la economía canadiense está tal vez, por llegar, afirma la edición de septiembre del Banco de Montreal de la revista *Business Review*.

Advierte, sin embargo, que se debe lograr cierta moderación en los incrementos de costos y salarios si se desea lograr una recuperación sostenida y un crecimiento a largo plazo.

La revista hace notar que según datos

preliminares el largo descenso de la actividad económica está disminuyendo. El índice de la producción industrial aumentó en junio, después de una larga serie de descensos, mientras que durante el segundo trimestre se consiguió una pequeña ganancia en el producto nacional real gracias al vigor de otros sectores de la economía,

Aumenta el número de viviendas comenzadas

El número de viviendas comenzadas experimentó en julio un alza alentadora del 10,5%. "Durante los siete primeros meses del año", dice la revista, "las viviendas comenzadas representan una media anual de 190.000 unidades, confiándose en que si se mantiene durante el resto del año el ritmo del mes de julio, el número de viviendas comenzadas en 1975 será de 205.000 unidades, número inferior al de los últimos años pero superior a las esperanzas y previsiones."

El "vigor marcado" de los desembolsos en construcciones no residenciales podría muy bien mantenerse a lo largo de 1975, comenta la revista. La encuesta semestral sobre proyectos y desembolsos de capital indica un incremento real en la construcción de más del 13%, considerando incluso los aumentos de precios.

Advertencia sobre los altos costos laborales

A pesar de ésta y otras buenas noticias económicas, el desempleo sigue siendo alto y la revista muestra preocupación por las malas perspectivas de exportación y el elevado nivel de los incrementos salariales.

Afirma que, durante el pasado año, los costos laborales canadienses por unidad han avanzado bastante más que en los Estados Unidos, siendo ésta la tendencia de los últimos años.

"El serio deterioro experimentado recientemente por la balanza comercial de Canadá en su cuenta de mercaderías de artículos elaborados se puede atribuir en parte al sector costos", comenta